



Sonia Jakuschewa

Russland/Deutschland/Russia/Germany

Geboren 1961 in Moskau. 1980–1985 Malereistudium an der Kunstakademie Surikow, Moskau. 1992 Stipendium des Landes Schleswig-Holstein. Seit 1993 Wohnsitz in Hamburg. Mitglied des BBK Hamburg und des BBK LV Schleswig-Holstein. Arbeitsaufenthalte: 1994 in Dänemark, Projekt "Das Maß/Hamburger Format"; 1995 in Rom; 1997 in Moskau; 1999 in New York und auf Ibiza, Projekt "...und Moskau ist so weit...". 2000 St. Wenzelskapelle in Bilka, Tschechische Republik (mit Jan Koblasa). 2002 Deutsch-Tschechisches Kunstprojekt "Weg der Freundschaft" (unter der Schirmherrschaft von Präsident Vaclav Havel), Tschechische Republik. Seit 1981 zahlreiche Ausstellungen im In- und Ausland, u.a. in Belgien, Chile, Finnland, Frankreich, Holland, Polen, Russland, Schweden, Tschechien und den USA. Seit 1999 Teilnahme an der NordArt. Werke in privaten und öffentlichen Sammlungen. Lebt und arbeitet in Hamburg.

Соня Якушева

Born 1961 in Moscow. 1980–1985 Studied Painting at the Art Academy Surikow in Moscow. 1992 grant of the federal state of Schleswig-Holstein. Since 1993 lives in Hamburg. Member of the Artist Association Hamburg and Schleswig-Holstein. 1994 work stay in Denmark, project: "Das Maß/Hamburger Format"; 1995 work stay in Rome; 1997 work stay in Moscow; 1999 work stay in New York and Ibiza, Project: "...and Moscow is so far...". 2000 St. Wenzelskapelle in Bilka, Czech Republic (with Jan Koblasa). 2002 Germany-Czech Republic art project "The Way of the Friendship" (under the auspices of the president Vaclav Havel), Czech Republic. Since 1981 numerous exhibitions in Germany and abroad: Belgium, Chile, Finland, France, Holland, Poland, Russia, Sweden, Czech Republic and the USA. Since 1999 exhibiting at the NordArt. Works in private and public collections. Lives and works in Hamburg.



Traum, 2001, Acryl und Öl auf Leinwand, 170x130 cm

Dream, 2001, acrylic and oil on canvas, 170x130 cm